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«Это полноценный, мощный конвой, ко-
торый строго выполнен по заявкам ребят, 
защищающих Русский мир, нашу свободу, 
независимость, нашу справедливость на 
фронте, и они борются против нацистов, 
фашистов, американских глобалистов и 
всей этой НАТОвской своры, которая, по 
сути, объявила нам Третью мировую 
войну. Мы выстоим! Мы их дважды раско-
лотили! Одну Антанту под руководством 
Ленина разогнали, возродили нашу рус-
скую, советскую государственность в 
форме СССР. Вторую расколотил Сталин, 
во главе нашей Компартии и Красной Ар-
мии. И эту Антанту мы расколотим», – от-
метил лидер КПРФ Геннадий Зюганов. 

В составе гуманитарной миссии КПРФ 
в этот раз отправляется и большая ко-
лонна спецавтомашин УАЗ и мотоциклов. 
В гуманитарном грузе в большом количе-
стве переданы: мясные, рыбные и овощ-
ные консервы, лапша быстрого приготов-
ления, макаронные изделия, печенье, са-
хар, сгущённое молоко, вода, чай, бака-
лея, средства личной гигиены, лекарства, 
бинты, сети и многое другое. 

«Благодаря слаженности и организо-
ванности Московского городского отде-
ления мы готовим к отправке седьмой 
автомобиль за полтора года, – рассказал 
первый секретарь МГК КПРФ, руководи-
тель фракции КПРФ в Мосгордуме Нико-
лай Зубрилин. Он сообщил, что автомо-
били отправляются по заявке коммуни-
стов из местных отделений, которые уже 
полтора года находятся на СВО.  

«Сегодня мы отправляем три с поло-
виной палеты, несколько ящиков сгу-
щенки передают Люблинское местное 
отделение КПРФ. Кандидат Ищенко от 
себя несколько ящиков тушёнки от-
правляет. Там и медикаменты, и 
одежда, и расходные медицинские ма-
териалы. В силу возможностей стара-
емся помогать нашим защитникам и 
уверены, что наступит день, когда на 
многострадальной земле Донбасса на-
ступит мир и спокойствие. Мы этого 
очень ждём», – сказал Зубрилин. 

Бойцы передали благодарственные 
письма лидеру КПРФ Геннадию Зюга-
нову и Члену ЦК КПРФ Айрату Гибатди-
нову за подписью Героя России Сергея 
Иштуганова, командира 328-го де-

сантно-штурмового полка, гвардии под-
полковника.  

На митинге, перед отправкой гуманитар-
ного конвоя, выступил лидер КПРФ Генна-
дий Зюганов: «Прежде всего, хочу поблаго-
дарить всех, кто понимает, что нацизм, фа-
шизм и натовцы – это главное сегодня зло 
на планете. Кстати, и сама Америка одума-
лась, обратите внимание, какая там рубка 
идет в ходе выборной кампании. Америке 
не нравится эта агрессивная политика Бай-
денов, которые сошли уже с дистанции, и, 
которые уже тявкают, сидя в Белом Доме, 
науськивая снова на наши просторы. 
Ничего из этого не выйдет». 

Геннадий Зюганов также обозначил, 
что очень важно каждому понять: победа 
приходит только к тем, которые сплачи-

ваются, которые проявляют чувство от-
ветственности, мужества и храбрости. 

«Я, прежде всего, благодарю команди-
ров, ребят, которые приехали получать 
здесь необходимую им технику для того, 
чтобы одержать Победу. Всё, что обес-
печивает, прежде всего, передовую, начи-
ная от продовольствия и медикаментов. 
Наш фронт мы каждый день поддержи-
ваем, каждый день следим за ситуацией. 
Отправляем туда из наших субъектов Рос-
сийской Федерации необходимую по-
мощь, наступил коренной перелом. Я уве-
рен, что победа не за горами! Но она сей-
час требует особой мобилизации и очень 
чёткой, слаженной работы всех подразде-
лений», – продолжил лидер КПРФ. 

Затем он поблагодарил всех, начиная 
от пионеров и комсомольцев, которые 
посылают туда свои письма, материалы, 
а также партийные организации, пер-
вички, райкомы, горкомы, обкомы, жен-
ское и ветеранское движения. 

Затем выступил заместитель Предсе-
дателя ЦК КПРФ Владимир Кашин. «Лю-
бая Победа зиждется на единении 
фронта и тыла. Мы, Компартия Россий-
ской Федерации, 10 лет это единение ор-
ганизовываем», – сказал он. –  Мы хотим 
ещё раз поклониться в пояс ребятам, кто 
воюет, отдает здоровье в боях, кто отдал 
жизнь свою за победу».  

Кашин рассказал, что из Москвы от-
правляется головная часть конвоя, а из Ро-
стова также отправляют десятки квадро-
коптеров, другую технику и, конечно, про-
довольствие. Ещё две 20-тонных фуры пой-
дут с Юга России – с Северного Кавказа и 
Ставрополья. «Это всё соединяется в еди-
ный большой конвой, который ждут на 
фронте. Его ценят», – подчеркнул Кашин.  

Очередной 127-й гуманитарный 
конвой КПРФ отправила на Донбасс

«Из телеграм-каналов узнал, 
что избирком снял меня с выбо-
ров. О том, что такой вопрос будет 
в повестке дня ОИК – был не в 
курсе, комиссия сообщала только 
о том, что будут рассматриваться 
жалобы на меня, но копии жалоб 
предоставить категорически отка-
залась, несмотря на письменное 
заявление, – рассказал Тарасов в 
своём телеграм-канале. – Ника-
ких решений ОИК мне до сих пор 
не прислали, буду выяснять, что за 
решение было принято. 

 UPD: Позвонил в ОИК, по-
пытался выяснить, какое решение 
было принято - председатель ОИК 

отказывается отвечать, говорит 
что решение пришлют, но озву-
чить, какое решение было принято 
- категорически отказалась». 

После этого Павел Тарасов на-
писал заявление в окружную из-
бирательную комиссию: 

«25 июля в мой адрес было на-
правлено извещение со стороны о 
поступлении жалоб в отношении 
меня, причём почему-то по элек-
тронной почте. 

При этом извещение было без 
указания повестки дня заседания, 
без приложения жалоб избирате-
лей, что лишает меня возможно-
сти предоставить письменные по-

яснения. Дата же заседания и вы-
брана таким образом, чтобы засе-
дание проходило во время приёма 
избирателей мной как депутатом 
Московской городской Думы, 
чтобы у меня не было возможно-
сти очно присутствовать при рас-
смотрении жалобы. 

При этом, когда я днём ранее 
находился в ОИК – о жалобе мне 
также сообщено не было. 

А 23 июля при моем нахожде-
нии в помещении ОИК так назы-
ваемому «избирателю», пришед-
шему с жалобой, председателем 
ОИК было сказано подойти по-
позже – по-видимому, чтобы я 
даже случайно не мог узнать о со-
держании жалоб заранее. 

О заседании группы по инфор-
мационным спорам я также уве-
домлен не был. 

Считаю действия окружной из-
бирательной комиссии грубым на-
рушением моих прав как канди-
дата, требую прекратить подобную 
практику. 

Прошу направить в мой адрес 
копию поступившей жалобы, пре-
доставить возможность предста-
вить письменные объяснения и 
лично принять участие в рассмот-
рении жалобы, заседание пере-
нести на следующий день. 

Кроме того, прошу о впредь по-
ступающих жалобах незамедли-
тельно сообщать мне, направлять 
копию жалобы без отдельного на 
то заявления. О заседаниях изби-
рательной комиссии, на которых 
рассматриваются жалобы в отно-
шении меня – извещать в первую 

очередь обычной почтой, элек-
тронную предоставлял исключи-
тельно для информационных со-
общений, ненесущих юридической 
силы». 

Позже Тарасов сообщил, что 
заявление комиссия проигнори-
ровала. 

«Все гадают, что же за резо-
нансную... ерунду сегодня сотво-
рил один из столичных окружных 
избиркомов, – рассказал политю-
рист Мухамед Биджев. – Как же 
его ОИК мог своим решением 
снять с выборов? Мог принять ре-
шение об отказе в регистрации 
кандидатом, но он уже зареги-
стрирован, а отменить регистра-
цию может только суд. Мог при-
нять решение об аннулировании 
регистрации, но для этого нет ос-
нований. Никаких. Мог принять 
решение об обращении комиссии 
в Мосгорсуд с административным 
иском об отмене регистрации, но 
и для этого нет никаких правомер-
ных оснований».  

«В общем, очень хочется уви-
деть документы избиркома и по-
нять, какую же именно юридиче-
ски безграмотную ахинею они из-
ложили в своём решении. И во-
обще, а было ли оно в реальности 
– решение?!», – сказал Биджев. 

Позже выяснилось, что ОИК 
действительно аннулировал ре-
гистрацию Тарасова. «Мотивируют 
это прошлогодней административ-
кой по ст.20.3.1 КРФоАП за пост 
2021 года, где фальсифицирую-
щие дела сотрудники органов 
внутренних дел названы терми-

ном, относившимся к немецкой 
полиции на оккупированных тер-
риториях, – рассказал  он. – Осно-
вание идиотское, основано на 
трактовках коряво написанной 
статьи в законе. Строго по закону, 
без этих скользких трактовок, за-
прет на участие в выборах пред-
усмотрен только по статьям 20.3 и 
20.29 КРФоАП, статьи 20.3.1 в 
этом перечне нет». 

Павел Тарасов будет обжало-
вать в суде это решение. 

Остальные кандидаты в Мос-
гордуму от КПРФ приняли заявле-
ние, в котором отметили: «Нет ни-
каких сомнений в том, что здесь 
имеет место грязная спецопера-
ция  против яркого кандидата от 
КПРФ, последовательно защи-
щающего интересы народа от про-
извола буржуазной власти, чинов-
ников и коммерсантов, отстаи-
вающего принципы законности и 
справедливости. Налицо явное 
надругательство над законом, рег-
ламентными процедурами, здра-
вым смыслом и самими избирате-
лями, которые пять лет назад во-
преки всем ухищрениям власти 
дружно поддержали энергичного 
коммуниста, доверив ему пред-
ставлять интересы москвичей в 
столичном парламенте». 

Кандидаты потребовали: 
–Немедленной отмены реше-

ния об аннулировании регистра-
ции Павла Тарасова в качестве 
кандидата в депутаты Мосгор-
думы; 

– снятия с Павла Иванова 
клейма «иностранного агента»; 

– прекращения электоральных 
и судебных расправ в отношении 
Игоря Суханова и Дмитрия Са-
раева.

Руки прочь от Павла Тарасова!

26 июля из подмосковного 
совхоза имени В.И. Ленина на 
передовую сражения за Русский 
Мир – на Донбасс – ушёл 127-й 
гуманитарный конвой от КПРФ. 
Это ещё один многотонный ав-
токараван с грузом продоволь-
ствия, медикаментов, лекарств, 
оборудования и снаряжения 
специального назначения. 

25 июля телеграм-каналы распространили ин-
формацию о том, что действующий депутат Мос-
ковской городской Думы седьмого созыва от КПРФ 
и кандидаты в Мосгордуму восьмого созыва Павел 
Тарасов снят с регистрации.


